



Familie Huynh bringt die chinesische Küche nach Eschlikon.

«Royal Garden» in Eschlikon

Das ehemalige Restaurant Eisenbahn in Eschlikon wird heute Samstag unter dem Namen «Royal Garden» von der Familie Huynh neu eröffnet.

fe. Pächterwechsel, Schliessung und Neueröffnung von Restaurants sind in der gastronomischen Landschaft keine Seltenheit. Die völlig neue Konzeption des Restaurants Eisenbahn in Eschlikon stellt das jüngste Beispiel einer willkommenen Belebung der Wirtschaften in dieser Region dar. Unter dem neuen Namen «Royal Garden» offeriert Familie Huynh chinesische Spezialitäten.

Ursprünglich als Flüchtlinge in die Schweiz eingereist, fand die Familie Huynh in Rorschach am Bodensee eine neue Heimat. Durch unermüdliche Arbeit im Gastgewerbe und eine grosse Lernbereitschaft brachten es die Chinesen soweit, dass sie dieses Wochenende ihren königlichen Garten in Eschlikon eröffnen können.

Zur feierlichen Eröffnung im «Royal Garden» veranstalteten die Familienmitglieder am Donnerstagabend ein kleines Fest. Den illustren Gästen demonstrierte der Koch Man Hing Cheung, wie die Chinesen ihre Nudeln zubereiten.

Mit blossen Händen bearbeitet Man Hing den Teig, bis gleichsam unverständlich rätselhaft lange Nudeln vor den Augen der verblüfften Zuschauer entstanden. Der Wirt Buu Dan Huynh wird vom Ehepaar Minh und Luu Te Nu Huynh im Service unterstützt.

Gemeindeammann Peter Büchi wünschte der initiativen Familie viel Erfolg und gutes Gelingen bei ihrem Einstieg in das Schweizer Gastgewerbe.